



Avanzan gestiones para proyectos clave de conectividad en la comuna

Por medio de un comunicado de prensa, se logró conocer que están avanzando las gestiones para proyectos clave de conectividad en la comuna de Melipilla.

En este sentido, la alcaldesa Paula Gárate Rojas, junto al diputado Raúl Leiva, el delegado presidencial provincial, Bastián Alarcón y el seremi de Obras Públicas, sostuvieron una reunión con el subsecretario del Ministerio de Obras Públicas (MOP), Danilo Núñez para abordar importantes proyectos de conectividad que beneficiarán a Melipilla.

En la ocasión, también participaron el Seremi de la cartera, Moisés Sáez, y la directora de Tránsito de la Municipalidad de Melipilla, Alejandra Carmona.

Con este encuentro, aprovecharon para lograr avances y compromisos vinculados a obras prioritarias como el acceso a Pomaire, la avenida Vicuña Mackenna, la ciclovía que une Melipilla con Bollenar y la ruta G-60. Asimismo, se confirmó que el próximo 20 de agosto se realizará una visita en terreno por parte del MOP, con el objetivo de evaluar las intervenciones y asegurar la continuidad de los trabajos en curso.

En este contexto, la Municipalidad de Melipilla reafirma su compromiso de seguir impulsando gestiones y coordinaciones interinstitucionales para mejorar la conectividad y calidad de vida de sus vecinos y vecinas.

